

China y EE.UU acuerdan unirse para cooperar frente al cambio climático



China y Estados Unidos cooperarán para hacer frente al cambio climático, según convinieron hoy durante la inauguración del VIII Diálogo Estratégico y Económico, dirigido a alcanzar consensos en temas de tensión como el del mar Meridional de China o a fin de avanzar en la negociación de un tratado de inversiones.

De acuerdo con el secretario de Estado norteamericano John Kerry, Washington y Beijing deben hacer esfuerzos conjuntos para estimular que el acuerdo de París entre en vigor lo antes posible.

Por su parte, China se comprometió con 20 mil millones de yuanes (unos tres mil millones de dólares) para crear un fondo para que los países en vías de desarrollo luchan conjuntamente contra el cambio climático.

El viceprimer ministro chino Wang Yang resaltó que los avances sustanciales logrados en las negociaciones del histórico [acuerdo de París sobre el cambio climático](#) respondieron a la cooperación efectiva entre ambos países; por lo que urgió a los países desarrollados a que cumplan sus

promesas de aportar 100 mil millones de dólares al año a las naciones en desarrollo antes de 2020.

Asimismo, pidió a las grandes potencias transferir tecnologías respetuosas con el medio ambiente a los pueblos en vías de desarrollo.

El consejero de Estado chino Yang Jiechi consideró que China y Estados Unidos deben ampliar su cooperación en los ámbitos de conservación energética y reducción de emisiones, energías limpias, redes eléctricas inteligentes, puertos ecológicos y ciudades de bajas emisiones de CO₂.



Radio Habana Cuba